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荥阳播报 荥事

6月2日，索河办杨五楼村为被征地农
民发放就业和养老生活补贴，此次涉及被
征地农民331人，累计发放593万元。

今年以来，荥阳市被征地农民社会保
障工作全面铺开，下一步工作重点放在索
河办惠厂村 2 个村组以及豫龙镇槐西村 5
个村组，共涉及2518名失地农民，目前这部

分农民均已提交材料，国土、公安、人社部
门正在审核材料，各项工作正在有序推
进。着重做好对被征地农民资料的加强审
核，既严又细，做到不重不漏、及时足额，切
实将符合条件的被征地农民纳入社会保险
保障范围，确保新增群体待遇发放工作正
常有序开展。为该部分群体提供更为便捷

的公共就业服务，充分结合失地农民的培
训意向，提供更符合实际的职业技能培
训。提供有效的创业指导和创业服务。对
有创业意愿的失地农民，进行有针对性的
创业意向辅导，符合条件的可以享受小额
担保贷款和免费的创业培训政策。
荥阳播报 张金龙 通讯员 李贵亭 朱赛

交通银行荥阳支行
为市民宣传金融知识

5 月 28 日，交通银行荥阳支
行配合人民银行荥阳支行要求，
在荥阳市广武镇开展金融知识
万里行宣传活动。宣传人员将
宣传折页发放到市民手中，并针
对市民咨询的各种金融业务方
面问题进行了细致、耐心讲解，
让众多市民了解近年新兴的结
算业务方式、交通银行多种可满
足不同层次需求的方便快捷结
算渠道，同时重点向大家宣传、
揭示了第三方支付存在的安全
隐患、日常生活中遇到的电信诈
骗形式以及防范措施。
荥阳播报 张金龙 通讯员 宋建军

做好雨后清淤
确保道路无扬尘

近期，荥阳市连续降雨，造
成一些道路积水、淤泥堆积，6月
6 日，荥阳城管执法局环卫处组
织环卫人员50余人及小收集车9
辆，集中对郑上路、站南东路、工
业路等路段淤泥积尘进行清理，
共清理市区路面淤泥积尘26车。

同时，该局安排 6 辆高压冲
洗车、4 辆洗扫车对市区索河路

（成皋路至京城路段）、成皋路、
万山路、郑上路、京城路等淤泥
积尘较严重的路段进行集中冲
洗作业，作业时并配合人工清
扫，保证路面无污泥积水。
荥阳播报 王世端
通讯员 楚艳璞 童怡静

巡查道路隐患
构建平安大道

为更好地维护群众的出行
安全，努力营造“畅、洁、绿、美、
安”的道路环境，荥阳市公路管
理局利用交通运输系统为期一
个月的网格联合执法行动，加大
对国道 310 线、省道 232 线及 314
线的巡查力度，及时排查国省道
干线公路上是否存在私拉乱扯
广告牌、占道经营、公路上打场
晒粮等损害公路路产路权的违
法行为。把网格日常巡查工作
与夏季养护工作相结合，做到预
控在前、防范在先。
荥阳播报 王世端
通讯员 王力勇 段亚丹

主流媒体看荥阳

一提起医院整体建设的话题，荥阳市人民医院负责基建的副院长杨明理就禁不住嘴
角上扬。讨论了几年的大事儿终于落地了，医院新楼开始施工了，一两年之后，荥阳市人
民医院就大变样了。

2015年12月，荥阳市人民医院整体建设PPP项目签约，这是我省第一个医疗类
PPP项目，项目预算总投资6.4亿元，项目特许经营期为12年。
河南日报记者 樊霞

这是一个半道儿变动投资方的政府医
疗类非营利工程项目，也是荥阳市政府灵
活运用PPP模式的创新。

荥阳市人民医院目前拥有 623 张病
床，远远满足不了群众的需求。医院每年
要增加新农合、医保住院病人 3000 多人
次，同时住院人次平均每年以 15%的速度
递增，平均每天增加约157个病人，现有医
疗条件早已不能满足就医需求。医院急需
扩大规模，改善就医条件。

最初，荥阳市政府打算全部出资建新
的市人民医院，申请国债以及市财政配套
拨款 3250 万元，用于建设医院 1 号病房楼
1~4 层，但仍不能解决荥阳市现有的医疗
服务供求矛盾。何时能在家门口享受到更
加优质的公立医疗，成为广大人民群众的
呼声。“正瞌睡递了个枕头，当时财政部和
省里都在大力推广 PPP 模式，我们就开始
研究能不能用新模式推进医院建设。”荥阳

市财政局副局长李淑静说。最终，荥阳市
政府决定，改由PPP模式运作，由社会资本
投资建设。这样既能激励社会资本提高运
营效率、促进创新，又可以优化风险分配，
减少政府不必要的财政负担。

于是，荥阳市人民医院 PPP 整体建设
项目就由两部分构成：1 号病房楼地上
1~4 层由政府负责投资，项目公司负责建
设；剩余部分工程项目由社会资本投资
建设。社会资本和政府按投资比例成立
项目公司，建设完成后项目公司将项目
设施交付给医院使用，并负责提供指定
的后勤服务。

在该模式中，政府将按照项目协议约
定向项目公司支付相应的可用性服务费，
荥阳市人民医院按项目协议约定向项目公
司支付后勤服务费用。项目公司通过获取
可用性服务费及后勤服务费弥补其投资及
运营成本，获得合理回报。

前段时间，“莆田系”民营医院的营利
模式在全国掀起轩然大波。按PPP模式运
作建设的荥阳市人民医院，属于什么性质
的医院呢？

“荥阳市人民医院的定位很清晰，就是
非营利公益性的公立医疗机构。”李淑静
说，人民医院承担着医疗改革的重任，需要
体现党的各项惠民政策，这就要求荥阳市
人民医院在 PPP 模式运作以后，依然要保
留公益性，坚决和“莆田系”模式划清界限。

对咨询公司来说，荥阳市人民医院的

PPP运作方案并不复杂，关键是医院定位要
明晰。“在这个案例中，荥阳市政府愿意承担
投资责任，PPP模式的操作就简单明了。”负
责该项目的主任咨询顾问王子才说。

“莆田系”医疗机构的模式是不要政府
出资兴建，但就医代价高昂，费用转嫁到了
患者身上。荥阳市人民医院整体建设的
PPP 模式，只是基础设施建设由社会资本
承担，后期依然是政府付费购买，核心医疗
仍属公立性质，体现国家优惠政策，方便群
众就医。

社会资本中建七局中标后，出现了
一个有趣的场面：竞标代表有些懊悔地
小声嘟囔了一句:“价格报低了。”

实际上，在前期市场测试中，荥阳市政
府还一度担心能不能引起社会资本的兴
趣，毕竟这是他们首次采用 PPP 模式运
作项目，最终参加采购的有 8 家社会资
本。人民医院整体建设 PPP 项目顺利推
进，让荥阳市政府尝到了甜头：“要是
PPP 模式早推广几年就好了，以后我们还
会挑选合适的项目采用PPP模式运作。”

尽管觉得自己报价低，盈利不多，中
建七局还是决定将荥阳市人民医院整体
建设 PPP 项目做成高质量的建设工程，

“争取获得鲁班奖”。中建七局有自己的
考虑：这是他们首次试水郑州市场的
PPP 项目，也希望和荥阳市政府长期合
作，并以此为契机向河南市场进军。

看来，这是一桩政府和社会资本结
合的“好婚姻”。

■专家点评

“该项目有两个特点，一是荥阳市
政府灵活运用 PPP 模式，根据实际情
况，一个项目由政府投资和社会资本投
资两种模式联合推进建设。二是 PPP
模式在医疗类中的首次运用，荥阳市政
府对医院的定位明确，坚持公立非营利
性质，与国家医疗体制改革未来发展趋
向一致，保证将来能够承载国家医疗惠
民政策，群众因此受益。”
——财政部PPP中心专家金永祥

一个项目两种投资模式 一桩情投意合的好“婚姻”

PPP模式中的医院定位

331名被征地农民领到就业和养老补贴
索河办杨五楼村累计发放593万元

进入 6 月，广大球迷朋友们开始
变得繁忙而幸福起来，如火如荼的中
超、亚冠之争后，万众瞩目的欧洲杯
揭幕战即将在法国打响。绿茵场上，
最扣人心弦的足球盛宴，最激动人心
的巅峰对决即将一一上演。一汽丰
田全能威驰足球狂欢盛宴盛大开启，
10 个亲赴现场观看 1/4 决赛的大奖激
情来袭！

“以全能实力 赢得每个胜利”，

一汽丰田旗下“全能派”高性价比小
车——VIOS 威驰，凭借自身时尚、年
轻、动感的活力形象，与欧洲杯足球
赛运动、激情的元素高度契合。在这
个燃情夏日，让威驰点燃每一个人心
中的激情和梦想，闪耀你的精彩！如
果你也爱足球爱运动，别再犹豫，赶
紧来参加威驰狂欢盛宴，与我们一起
挑战，一起猜球赢大奖，一起相约去
欧洲吧！

记者发现，国泰基金旗下众多主动
权益类产品近一年表现优异，大幅跑赢
市场。杨飞管理的国泰估值优势成立
以来年化回报 32.24%，近 6 个月收益在
全市场483只偏股混合型基金中排名第
6；国泰中小盘基金最近6个月收益在全

市场483只偏股混合型基金中排名第9；
国泰金龙行业精选基金近 6 个月收益
3.48%，在全市场483只偏股混合型基金
中排名第 4。此外，由周伟锋管理的国
泰金鹰增长和国泰价值经典同样表现
优异，最近1年业绩排名同类前15%。

欧洲杯决战在即 VIOS威驰带你去法国

国泰基金：关注中长期权益类投资

公厕卫生影响着旅游质量。为提高
全郑州市的旅游厕所质量，6 月 2 日，郑
州市旅游厕所现场观摩会在荥阳市王村
镇召开，郑州市旅游局副局长何洪波与
来自郑州市各县市区的 90 余名人员参
会，王村镇党委书记车玉峰、荥阳市旅游
和文物局局长张海庆陪同。

参会人员到古柏 渡 景 区 游 客 接 待
中 心 及 景 区 旅 游 厕 所 进 行 现 场 观 摩
学习，并深入现场询问了景区开发经
营 和 厕 所 建 设 投 入 等 问 题 。 张 海 庆
及 景 区 负 责 人 向 参 会 的 领 导 和 人 员
介 绍 了 荥 阳 市 古 柏 渡 旅 游 厕 所 的 建
造等相关情况。

荥阳王村镇文化底蕴深厚、民风淳
朴，依靠黄河历史文化 和 古 柏 渡 做 文

章，深挖特色资源，不断提升服务和知
名度，其中一项是做好旅游厕所的建
设，让游客能够轻松享受旅游。王村
镇 2014 年、2015 年度共建造旅游厕所
11 个，投入资金 580 万元，其中 AAA 级
标 准 6 个 ，AA 级 标 准 5 个 ，经 郑 州
市 、荥 阳 市 等 上 级 有 关 部 门 验 收 合
格。 2016 年王村镇党委、政府高度重
视 ，目 前 正 在 建 设 中 的 AAA 级 厕 所
有 2 个 ，AA 级 厕 所 有 2 个 ，共 投 入 资
金 86 万 元 。 王 村 镇 将 结 合荥阳市全
域旅游的要求，按照国家 AAAAA 级旅游
景区标准，不断完善基础建设，持续提升
服务和知名度。
记者 姚辉常
通讯员 王德道 周南

王村镇
建起6个3A级旅游厕所


